

Dernières Nouvelles d'Alsace,
mardi 12 mai 2015

Vie associative **Nouvelles des Alsaciens de l'étranger**

De temps en temps, les associations d'expatriés alsaciens nous envoient des nouvelles afin de garder le contact avec leur journal préféré. Ainsi l'amicale des Alsaciens de Shanghai nous signale avoir soufflé sa première bougie lors d'une soirée « Flammekueche ». Une soixantaine d'Alsaciens et amis de l'Alsace se sont retrouvés dans un bar de la capitale économique chinoise afin de déguster à volonté des tartes flambées au lard et à la pomme (rien de moins que 400 tartes ont été consommées !!!)

La petite troupe alsacienne semble aussi soudée qu'active et s'apprête à accueillir au mois de juin, la Chambre de Commerce et d'Industrie de Strasbourg, pour une soirée d'échanges et de rencontres avec les entrepreneurs chinois et alsaciens.

Des asperges sur le rocher

Plus près de nous, les Alsaciens de Monaco ont célébré sur le rocher pour la troisième année consécutive un des mets traditionnels de leur région.

Pour ce faire, la Confrérie de l'Asperge de Village-Neuf, avec à sa tête le grand maître André Icard, ainsi que la fanfare Humpa Pums étaient de la partie.

Bretzels, vins alsaciens, asperges fraîches du pays et Kugelhopf ont inondé les tables du restaurant A Trego, tenu par un Haut-Rhinois.

Il était temps pour le maître de cérémonie d'introniser une célébrité de la Principauté dans les rangs des aficionados de l'asperge. Après S.A.S le Prince Albert II, l'année précédente, c'était au tour de Robert Calcagno, directeur général du musée océanographique de Monaco et du président du club alsacien de Monaco, Jean-Jacques Wigno d'être intronisés.